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8 ELEMENTS

Eègle. -En français tout nom qui restreint la signi-
fication d'un autre se met après lui avec de entre deux ;

la lumière du soleil ; les fleurs du jardin ; les avantages
de la diligence d'un r'coHer.

TROISIEME ESPECE DE MOTS.
L'ADJECTIF.

JJadjectif est un mot que l'on ajoute au nom pour
marquer la qualité ou la quantité dés personnes ou des
choses.

On connaît qu'un mot est adjectif quand on peut y
joindre le mot chose ou personne ; ainsi habile, agréable,
quelque, chaque, sont des adjectifs, parce qu'on peut dire
personne habile, chose agréable, quelque personne, chaque
chose.

Il y a deux sortes d'adjectifs: les adjectifs qualificatifs
et les adjectifs déterminatifs.

y ADJECTIFS QUALIFICATIFS.

Les adjectifs qualificatifs expriment une qualité : un
enfant aimable.

Les adjectifs français ont les deux genres et les deux
nombres.

FORMATION DU FÉMININ.

Règle générale.— l** Ixîrsqu'au masculin l'adjectif est
terminé par un e muet, comme sage, le féminin est sem-
blable au masculin ; ainsi l'on dit : homme sage, femme
sage.

2*^ Si au masculin l'adjectif n'est pas terminé par un «
muet, on y ajoute cet e muet, pour former le féminin :

masculin : prudent, féminin: prudente ; m. jmjH, î. polie ;
m. bourrti, f. bourrue.

Exceptions.— l** Les adjectifs terminés comme les sui-
vants : ancien, bon, cruel, épais, gras, gros, net, nul,
pareil, jyaysan, sot, doublent au féminin la dernière


